

POLÍTICA CERO

JAIRO CALIXTO
ALBARRÁNjairo.calixto@milenio.com
@jairocalixto

Xóchitl va contra Kamala

Da su avidez de notoriedad, el delirante deseo por pegar su chicle y la naturaleza gelatinosa consistencia de sus ambiciones, cuando Joe Biden anunció que se bajaba de la contienda presidencial, pensé que Xóchitl Gálvez iba a tirarle mala onda misógina y machista a Kamala Harris como hizo con Claudia Sheinbaum, para arrebatárle la candidatura del Partido Demócrata. Ya me imagino el slogan de los xochitrolls: “Mala Kamala, mala y no sana, Kamala es mala”.

Ya imaginaba a la dama del mal huipil ordenándole a Masive Caller unas cuantas encuestitas para empoderarse en la Unión Americana. Y así brotaron memes por doquier, donde la malograda candidata del PRIAN que según *Marktittito* Cortés nunca fue candidata del PRIAN, aunque portara en su pecho los colores del PRIAN, ganaba la contienda demócrata. La comentocracia del meme, la ama.

El más elegante es en el que sobre la gran portada de la revista TIME en la que sale Biden y entra Kamala, insertaron a *Lady X* en bicicleta.

La memenautica es lo del sector *opositors*. Por eso vimos la manera nada ingrátida ni gentil con el que Lourdes Mendoza (que cubre la fuente del restaurante Hunan, donde Lozoya *Lozoyita* tiene su nido del pato laqueado), retuiteó, para variar una información falsa al estilo de Raymundo *Rivapayaso*, Pedro Ferriz, Dresser y los paleros de Alazraki (fue muy cotorro cuando aseguró que *Atypical Tv* es el único medio que dice la verdad, no se rían). Ahí aseguraba mi Lulú, al ritmo de *#GocenLoVotado*, que el AIFA se había inundado cuando era el video del aeropuerto de Valencia. Y todavía Sergio Sarmiento hizo drama echándole la culpa a AMLO de que una investigación de Reuters señalara que el periodismo de derecha tiene el mayor grado de desconfianza en México. Ahí deberían de incluir a Tim Golden de *PROpublica* que la sigue *anabelhernazdeando*. En irrelevancia ganan de calle. Mejor deberían de meter a toda esta banda a La Casa de los Famosos, más ahora que con balbuceos tratan de defender a la ministra Piña y la idea de la sobrerepresentación.

Me dicen que hasta Loret de Molale dieron *ñáñaras* con estos shows.

¡Aguas, Kamala!

PD. Todo mi agradecimiento a las muchísimas personas que, a pesar de la tormenta, abarrotaron la librería El Sótano en la presentación de mi libro *Haz patria, educa a un derechairo*. Una alegría la compañía de Nora Huerta, Fernando Rivera, Manuel Pedrero, Álvaro Cueva y Epigmenio Ibarra. Superaron todas mis expectativas, no puedo estar más conmovido. ■■■

